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【全体】

これまでの行政各課で作成した作文の寄せ集めではなく、あんねっとでの議論結果がそのまま（案）と
なっている。画期的な内容では。

＜表記について＞

用語や様式の統一。「行政」は「市」に統一、「企業」は「事業者」に統一など。協働の担い手、協働の
パートナー、協働の主体。

重要なところは太字又はアンダーラインとしては

＜追記してほしい＞

新しい公共や認定ＮＰＯの条件緩和など、新しい流れも入れてもらえると良い、と思いました。

関わった人たちの名前が入っていたら、やる気が出る。作成日を入れる。

これまで議論していない内容ですが、「ふれあい補償制度」（ボランティア保険）についても、市民活動
や協働事業に必要であると思います。指針に入れられるよう見直しができれば。

特に分科会の時に話し合っていた、協働を進めていった未来の姿とかが、ハッキリあるともっといいと思
います。

＜「サラダ」をよりよくしたい！＞

サラダについて絵を入れたい（わかりやすい図）

全体トーク「指針のたたき台～よりよくするために①」

手ごたえ・評価！

こうしたらもっと良くなる・改善！

【第１章「協働」に関する基本的内容】

Ｐ１　サラダ→生もの・フレッシュ。生々しい、いいかも

Ｐ１　初めにあんねっとでよくでていた「サラダのように」というキャッチなフレーズが読み手の気持ち
をそそる！！

＜「サラダ」をよりよくしたい！＞

Ｐ１　サラダの表現は良い、プラスでイメージ図があると良い。

＜「協働」とは＞

Ｐ１　「古くは・・・」の表現は気になります。「かつては・・・」ぐらいが良い

＜誰が「協働」に取り組むのか＞

Ｐ３　全体の利益＝公益性を意識する、とありますが、利益（ペイバック）と公益（ペイフォワード）を
まずは説明しないとよくわからないのでは。

＜「協働」がもたらす効果＞

Ｐ５　協働の効果が図示されていることはとてもよい。
　↓
しかし、「ひとりではできないことを、助け合うことができる」の意味が、私にはわかりにくかった。
「ひとりではできないことも、助け合うことで出来るようになる」と同じですか？

＜どういう場面で「協働」ができるのか＞

街路樹、公園愛護会はどの部分にも該当するのか（補助か委託のいずれか）

安城市国際交流協会はどの事業例に該当するのか

Ｐ１０　実際の税負担額を載せたらどうか。

こうしたらもっと良くなる・改善！、疑問点

手ごたえ・評価！



【第２章「協働」を推進するために】

＜具体的施策について＞

Ｐ１５～１７　不十分な話合いから具体的な施策がまとめられた点。

Ｐ１７　あんねっと基金の運用開始が５年後はかなり先ですねぇ。そんなもんかー

<制度について＞

Ｐ２０　表彰制度について、市民の手作り的なもので、意見交換、交流の場に是非して欲しいので、評価
します。場作りに努めますではなく。

＜具体的施策について＞

Ｐ１５　出前講座は誰がどこで。

Ｐ１５　具体的施策で誰が主体的に進めていくのか機関名が入るとよりわかりやすい。主語が必要

＜体制について＞

Ｐ２４　推進体制のイメージダイアグラムには町内会の位置づけは難しいのでしょうか。

【第３章　持続可能な協働推進のしくみ】

＜よくまとめられている！＞

Ｐ２６～３４　あんねっとの分科会で話し合った内容が盛り込まれているのが評価。

良い意味で生々しく、まとまっているところは特に好きです。

手ごたえ・評価！

手ごたえ・評価！

こうしたらもっと良くなる・改善！、疑問点

あんねっとで話し合ったことが良く書かれていると思う、わかりやすい。

とても見やすくてよいです（＾＾）３章は意見が出た部分が反映されていてよかったです。

＜ひと＞

Ｐ２６　コーディネーターは市の主催する研修のみと考えているのか。

Ｐ２６　コーディネーターも、スペシャリストもあるが、各専門を活かすことなども良いのかも。

Ｐ２７　＜あんねっとでは＞で数値目標を立てるのは良いと思う。

Ｐ２７　新しい若い世代の人を育成しなければならない→賛成ですが、市民活動を活性化させるのは、働
く４０～５０代の社会参加が大事では。

＜場所＞

Ｐ２８　市民活動センターをひと、情報、金のハブ機能としてとありますが、活動していて一番欲しいの
はバーチャルオフィスのようなインキュベートスペースではないのでしょうか。この辺をフォローしてく
れるともっと活動しやすいと思う。

＜お金＞

Ｐ３０～３１　基金が寄附のみでまかなえない時に、（持ちこたえない時に）どうするの？

Ｐ３２　あんねっと基金運用のイメージ案はとてもよくまとめられています。ステップ１の①調査はどん
なことでしたっけ。

Ｐ３０　お金のなかに税金のことも入れてくださると良いかも。委託金の中で税金のことも共通理解が必
要では。

＜情報＞

Ｐ３３　「新しいＩＴ技術を適切に入れる」とあるが、具体案があると良い。

こうしたらもっと良くなる・改善！、疑問点


